



Präsidentin Cristina Meynet mit zwei der geehrten Mitgliedern. z.V.g.

0 Kommentare



26.03.2024 00:00

Zehn neue Mitglieder begrüsst

Am Donnerstag traf sich der Fürstenland Chor Gossau fast vollzählig zu seiner 139. Hauptversammlung. In der Cafeteria des Alterszentrums wurden die Sängerinnen und Sänger vom Team der Schwalbe zum Apéro begrüsst und anschliessend mit einem köstlichen Nachtessen verwöhnt.

Schwalbe Am Donnerstag traf sich der Fürstenland Chor Gossau fast vollzählig zu seiner 139. Hauptversammlung. In der Cafeteria des Alterszentrums wurden die Sängerinnen und Sänger vom Team der Schwalbe zum Apéro begrüsst und anschliessend mit einem köstlichen Nachtessen verwöhnt. Danach folgten die Geschäfte der HV. Präsidentin C.Meynet konnte in ihrem Jahresbericht nur Positives vermelden mit den drei ausverkauften Konzerte «Mozart meets Tango» als absolutes Highlight des Chorjahres. Nach Jahren des langsamen Mitgliederschwundes ist der Chor wieder markant gewachsen. Zehn neue Mitglieder wurden mit grossem Applaus willkommen geheissen. Drei Jubilare wurden für ihre langjährige Treue zum Chor geehrt: Th. Hugentobler für 20 Jahre, R. Kaufmann und H. Kilga für je 10 Jahre. Die Präsidentin dankte allen Chormitgliedern und dem Dirigenten Guido Helbling für den unermüdlichen und engagierten Einsatz. Ziel des Chores ist es nun, neue Männerstimmen zu finden, um das Stimmgleichgewicht zu erhalten. Am 16. Mai findet eine offene Probe statt – interessierte Männer sind herzlich willkommen. Detaillierte Informationen sind auf www.fuerstenlandchor.ch zu finden.